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COMMUNE DE VERNIER 

PROJET DE RÉSOLUTION 

au sens des articles 43 et suivants du règlement du Conseil municipal de Vernier 

HALTE FERROVIAIRE DE CHÂTELAINE : VERNIER N’ATTENDRA PAS 2038 ! 

Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux, 

Le 28 novembre dernier, le Conseil d’État et les CFF annonçaient un nouveau retard pour la mise en 

service de l’extension souterraine de la gare Cornavin, avec une fin des travaux prévue pour 2038. Cela 

signifie un retard à la même échéance pour la réalisation de la halte ferroviaire de Châtelaine. Un 

énième report... mais un de trop ! 

Cela fait en effet des décennies que les différents acteurs plébiscitent la construction de cette halte. 

Elle est située dans un secteur urbanisé comprenant de très nombreux emplois et logements, un 

secteur qui se développera encore ces prochaines années. Cette halte, ou plutôt cette gare, lorsqu’elle 

sera en service, sera un pôle d’échange, soit un point de transfert important du réseau de transports 

publics. Elle contribuera au transfert modal de l’automobile vers les transports publics et la mobilité 

douce. Elle desservira des quartiers de Vernier, mais aussi de la Ville de Genève, toute proche. Elle 

devient indispensable au bon développement de tout ce secteur de l’agglomération. 

La Ville de Vernier fait sa part en matière de logement, nous attendons donc que les autorités 

cantonales et fédérales fassent la leur en matière de transport ferroviaire ! 

Les différents outils de planification ne s’y trompent pas : plans directeurs cantonaux et 

communaux annoncent la halte de Châtelaine depuis des lustres, et Vernier attend... l’Arlésienne. 

C’est finalement en 2013 qu’une annonce concrète est faite : La halte de Châtelaine est prévue 

pour 2028 ! Le temps passe, elle est d’abord repoussée à 2031, puis à 2033, puis à 2035 et 

aujourd’hui à 2038. Somme toute, en 10 ans, la halte de Châtelaine a pris... 10 ans de retard. 

Il est grand temps de découpler la construction de la halte de Châtelaine de l’extension 

souterraine de Cornavin. Les plans existent, il faut cesser de repousser la halte de Châtelaine aux 

calendes grecques ! La réalisation, serait-ce même sous une forme provisoire, doit voir le jour 

avant la fin de la décennie. 

Le Conseil municipal déclare : 

souhaiter la réalisation, provisoire ou définitive, de la halte ferroviaire de Châtelaine avant 2030 et 

demande au Conseil administratif de transmettre cette requête à qui de droit. 

Anne COMPAGNON KAUFMANN, Mélina BUNTSCHU, Thérèse OSMAN WATA, Clarisse DI ROSA, 

Cédric BRINER, David JUNGO RODRIGUEZ, Gilles-Olivier BRON, Johan MARTENS, Marie-Rose 

MILANO, Thibaut JOTTERAND 


